PUBLIMETRO (STGO-CHILE)		
9	Pág. 2	
3143058-4		
	9	9 Pág. 2

Bachelet: FFAA no tienen más antecedentes

Aseguró que el lanzamiento de cuerpos a zonas precordilleranas no ha quedado registrado por escrito.

La ministra de Defensa, Michelle Bachelet, dijo que tiene "la convicción de que no hay antecedentes, al menos por escrito acerca del lanzamiento de cuerpos de funcionarios de La Moneda a zonas precordilleranas". Así respondió la titular de Defensa tras ser consultada durante una ceremonia en la Escuela de Suboficiales de Carabineros, acerca de la petición que parlamentarios PPD formularon al Ejército para que dé a conocer los antecedentes que maneja. "Tengo la convicción de que (los antecedentes) no están guardados en anaqueles, sino que en la cabeza de personas que tienen que entregar informaciones", sentenció Bachelet. (Agencias)